

# PTA だより

令和元年 6 月 28 日 (2 号)  
葛飾区立金町小学校 PTA  
会長 角井 隆三



■先日、わかくさ子供会の運動会に参加させて頂きました。PTA を代表してご挨拶させて頂き、子供達が元気に競技に参加するのを見学しました。

PTA 会長という役職になり、地域の活動に参加することが少しずつ増えてきています。その中で、地域の方々が本当にいろいろな観点から、また趣向を凝らして、子供達の成長を支えてくださっているのを目の当たりにする機会が増えています。

わかくさ子供会の運動会では、パン食い競争や、片栗粉の中の飴玉取り、変わりどころではどじょう捌きなど、昔の運動会やマンガなどでは見ることもあっても、実際の小学校の運動会ではなくなっている種目がたくさんありました。地域の皆さんがそのような競技をサポートして、子供達の経験の量を増やしてくださっていました。

早速、私の子供達も入会させて頂きましたが、夏には小学校でのお泊まり会なども開催されるとのこと。私も親として、子供達の経験値を増やしてあげたいと思いつつも、日々仕事に忙殺され、なかなか家庭を省みていない状況です。PTA の取り組みに参加しなければ、わかくさ子供会が開催する運動会のことすら知らずに通り過ぎていたかもしれません。そう思うと、地域と繋がるための PTA というのも、活動の意義なのかな、と思い直しました。

さまざまな問題も指摘され、全国的に脚光を浴びている PTA ですが、無意味と言い切るのは簡単です。でも何かしらの意義、意味があるからこそ残り続けているとすれば、会員の皆様の意見をもらいながら、より良い形にしていきたいと思えます。

葛飾区立金町小学校 PTA 会長 角井 隆三



■「長期休業期間中の学校閉庁日」(夏休み期間中の学校閉庁)について、6 月 3 日、葛飾区教育委員会より具体的な内容が発表になりました。

その内容は「8 月 13 日 (火) ~8 月 16 日 (金) までの間、学校を閉庁する (職員がいません。)」ということです。前後の土曜日・日曜日・休日と合わせると 9 日間になります。

これは、葛飾区立幼稚園・小学校・中学校が対象になる「区立学校における働き方改革推進プラン」における取り組みの一環として行われるものです。

金町小では、7 月 1 日 (月) の保護者会で説明の印刷物を配布し、お知らせする予定です。保護者の皆様のご理解をお願いします。

葛飾区立金町小学校長 岩脇 功



## 委員会から報告とお知らせ



### 【活動報告】5月15日～6月14日

#### ●学年学級委員会●

保護者懇親会（7/1）について打ち合わせ。★皆さまのご参加お待ちしております。

#### ●成人教育委員会●

6/8「親子で学ぶ護身術」開催。★ご参加いただきました皆さま、ありがとうございました。

#### ●校外委員会●

パトロール。馬（車止め）と立て看板の点検、修復。

パトロールプレート再配布希望者への配布。破損したバリストーン（重石）の交換。

夏期馬プレートについての日程の確認。

#### ●広報委員会●

離任式、全校徒歩遠足の取材。

日光移動教室の写真撮影と原稿の依頼。「わかくさ 262号」原稿作成、チェック。

#### ●ひまわり推薦委員会●

ひまわり 110 番プレートの交換、設置協力箇所の地図などを作成。



## 本部から報告とお知らせ



### 【活動報告】5月15日～6月14日

- ・ 離任式出席
- ・ 第7ブロック教育懇談会、歓送迎会出席
- ・ 地区委員会総会出席
- ・ 小P連教育懇親会出席
- ・ 地域教育協議会出席
- ・ 役員会開催

### 入学・進級のお祝い

PTAより、入学・進級御祝いとして、赤青鉛筆をお贈りします。日々の学習にお役立てください。

### グリーンキープのご案内

7月4日（木）15：20～

★年度初めに配布された年間行事予定表から実施日が変更になりました。ご注意ください。

先生方と一緒に約1時間の作業です。  
全員主役制グリーンキープの方、  
その他皆様のご協力をお願い  
致します。



### OBバレーボール大会

6月16日（日）

OBバレーボール大会が開催され、  
金町小チームは3戦2勝でした。  
応援ありがとうございました。

